## シンガポール国立大学附属数理学校とのオンライン交流会を実施しました。

令和3年11月25日(木)に、以前から交流を続けているシンガポール国立大学附属数理学校(NUSH)との間でzoomを用いたオンライン交流を実施しました。

本来であれば、本校3年生はシンガポールでの研修旅行を、NUSHの生徒さんは福井を訪れる研修 旅行を実施して、相互に訪問しての交流機会を持つはずでした。残念ながら昨年度に続いて新型コロナ ウイルス感染拡大の影響で実現には至らず、オンラインでの交流を企画したものです。

双方の学校紹介を行う全体ミーティングの後、3 グループに分かれてのグループセッションを行いました。どちらも相手国の言語で準備した発表はスムーズに行うことができましたが、質疑応答になると、お互いに伝えたいことはたくさんあるのに、思うように伝えることができず苦しんでいました。その中でも、なんとか言葉を探し出してコミュニケーションにつとめていました。

放課後には希望者によるフリートークの時間も設け、こちらでは少しリラックスした表情でやりとり を楽しんでいました。

交流を終えた生徒達は、会話力や英語力の向上へのモチベーションが大いに高まっている様子でした。







